
防衛大臣

浜田 靖一 様

中国東方航空 新千歳～上海線の

増便に関する要望

平成２１年１月

北海道経済連合会

北海道商工会議所連合会

北海道観光振興機構



中国東方航空 新千歳～上海線

の増便に関する要望

近年、中国から北海道を訪れる来道者数は、ここ５年間で約５倍

に増加し、今後も引き続き増加が見込まれております。観光が基幹

産業である北海道にとって、こうした中国からの来道者の増加は、

今後、北海道の経済活性化に大きく貢献するものであると確信して

おります。

また、１３億人の人口を抱える中国は、今後もビジネス、文化、

スポーツ、国際交流などさまざまな分野において大きな可能性を秘

めており、日本・中国の相互往来の利便性を向上させる航空路線の

拡充は、こうした可能性を実現化させる極めて有効な手段であると

考えております。

こうしたなか、現在、新千歳～上海線を運航している中国東方航

空（２００１年８月より就航）が、２００９年夏季スケジュールよ

り、現在の週３便（水・土・日）から週４便（火・水・土・日）へ

の増便を検討しております。

つきましては、上述のような観点から、日本・中国両国の相互発

展に貢献する中国東方航空の「新千歳～上海線」の増便につきまし

て、格別なご配慮をいただきますようお願い申し上げます。

平成２１年１月２８日

北海道経済連合会 会長 近藤 龍夫

北海道商工会議所連合会 会頭 高向 巖

北海道観光振興機構 会長 坂本 眞一

印

印

印


